

Herramientas Para Vivir Librementemente

NÚMERO S132 EN ESTA SERIE EDUCATIVA

La Riqueza Está Dentro De Ti

Extractos del Satsang, «¿Qué Estás Esperando?» (MP3 A16).

Nota: Las letras en mayúsculas dentro de una palabra indican que esa parte de la palabra se refiere a lo Divino dentro de nosotros, que somos nosotros, en lugar de nuestra forma corporal y las letras en mayúsculas al comienzo de una palabra connotan una cualidad o aspecto Divino.

«Por alguna razón, yo conozco a muchos millonarios. No sé por qué, pero conozco a mucha gente con mucho dinero. Pero no conozco a muchas de esas personas quienes honestamente saben que tienen todo ese dinero. Y lo que están haciendo muchas veces es que ellos están perpetuando el miedo de ser pobres o el miedo de perderlo y ellos continúan fortaleciendo ese miedo, y nunca están Presentes.

»Así que ellos están descubriendo en sus vidas, que las cosas que nos motivan a hacer dinero, a tener seguridad, ¿adivina qué? no son esas. No son esas porque ellos no se permiten a sí Mismos tenerlo. Incluso el dinero no es inmediato para ellos. Pero lo que sí es inmediato para ellos es el miedo de fracasar por miedo a no ser suficientemente bueno o el miedo a perder dinero o el miedo a la Depresión financiera por la que pasaron.

»Recuerdo una vez cuando visité a mi mejor amigo; caminamos desde el garaje y ahí estaban bolsas y más bolsas de comida. Y yo le dije a mi amigo, «¡Oye, gracias!» Y él dijo, «¿Gracias por qué?». Yo dije, «Gracias por no invitarme a la fiesta». Entonces él dijo, «¿Qué fiesta?». Entonces yo dije, «¿Cómo que qué fiesta? ¡Mira todas estas bolsas de comida!». Y él dijo, «Oh, ¡ellos [nota del editor: el amigo estaba señalando a sus padres]! Todas las semanas ellos llenan completamente el refrigerador. Y cada semana la mitad de la comida se bota». ¿Por qué? Porque ellos vienen de un punto de referencia de haber vivido durante la Gran Depresión cuando no había suficiente comida. Yo pensé, ¡Por dios! y —en aquel entonces eran como 50 años después de la Depresión —“quizás deben actualizarse, y decirse a sí Mismos que hay suficiente comida ahora y que no necesitamos comprar todas estas cosas”.

»Pero ellos “no podían” y eso para mí es una buena ilustración de lo que sucede en la Consciencia. Nosotros no nos actualizamos; no estamos inmediatamente Presentes con

nosotros mismos. Muchas veces nuestra perspectiva viene del miedo. Pero cuando nos sentamos con la Unidad del Espíritu que *somos* en la Meditación ¿adivina qué sucede? No tenemos ese punto de referencia porque no estamos anclados en el tiempo, no estamos anclados en espacio, pero somos Eternos y sabemos que en cada momento estamos suplidos. Podemos dejar ir todas la neblina que cubre nuestros ojos, por decirlo así, y podemos ver claramente y Aprendemos a Ascender, y Aprendemos a movernos, ves.

»Ahora, no sé cuántos de ustedes se dieron cuenta del nombre de esta Charla. El título es “¿Qué Estás Esperando?” [What Are You Waiting For?, en inglés]. Y esa es mi pequeña broma. La broma es que esto es incorrecto, es inglés horrible. Si yo hubiese escrito esta oración en la escuela, no creo que hubiese pasado el curso. No hubiese pasado ese examen en particular o este trabajo escrito. No sé si hubiese pasado este curso. Pero esta fue mi manera de decir que todos nosotros estamos esperando a ser perfectos; “Voy a ser perfecto antes de comenzar”.

»Yo escucho mucha gente que honestamente piensan hacer Trabajo Espiritual o a venir a conocerse a sí Mismos, como el Espíritu que *son* más allá de cualquier religión, más allá del bautismo, cristianismo, hinduismo, budismo, lo que sea, más allá de cualquier ideación de Dios, o ideas de Dios, pero sólo un Conocimiento Directo, el cual, por cierto, es la Verdadera Enseñanza de lo que ahora se llama a Cristianidad, aunque yo la llamo “eclesiasticismo”. La verdadera Enseñanza era el Gnosticismo. [Nota del editor: El doctor Lane se refiere al Gnosticismo no dualista] en donde había un Conocimiento Directo del Señor, Dios. Entonces, por supuesto, la jerarquía de la iglesia se molestó por que no tendrías ningún intermediario y, durante dos centauros de pruebas y tribulaciones y literalmente echandoLos a los leones, ellos acabaron con los Gnósticos y con

«Has venido aquí (a este planeta) a Conocerte a tí Mismo como el Espíritu que eres. A mí me gusta hacer las cosas como lo dije, mediante el Conocer Esto y fortaleciendo Esto y mediante el ir a Esa Consciencia ».

*Del Satsang,
«¿Qué Estás Esperando?»
(MP3 A16).*

el Gnosticismo. Pero necesitamos tener la Experiencia Directa del Señor, Dios; ves, no es sectaria.

»Yo conozco a personas que literalmente me han dicho, “yo quiero Recorrer El Camino De La Trascendencia Del Alma. Yo quiero Hacerlo, pero no soy perfecto cuando lo hago; yo voy a esperar hasta que yo me haya purificado un poquito más Espiritualmente”.

»Bueno tontito, Dios te bendijo pero ¿adivina qué? Dios no se sienta ahí a juzgarte ni dice, “No eres lo suficientemente bueno; no eres lo suficientemente Espiritual para empezar este Recorrido”. No funciona así. ¡Comienza dónde estás! Para los Cristianos: Cristo nació en un pesebre. Él nació, como dicen, “entre heces y orina”. ¿Por qué? Porque el Cristo está en el día a día. Tenemos que comenzar ahí. Tenemos que comenzar ahí. Si tienes un punto de referencia cabalístico –y, por cierto, si realmente estás interesado en la Cábala, puedes leer sobre filosofía griega antigua porque se tomó de ahí mismo – todas las emanaciones y todo lo que se llama las Sefirot, las diez emanaciones principales, etc. han llevado a arquetipos modernos del pensamiento Junguiano. Pero cuando vas al centro de todo eso, el Árbol de la Vida de la Cábala llega a esa percepción de donde las emanaciones comienzan. Así que hay una dramatización de el ir “adentro” y hacia “arriba” en esa percepción en donde las emanaciones comienzan. Así que hay una dramatización del ir adentro y hacia arriba, y llegar a la Fuente.

»Déjame decirlo de otra manera, y tal vez puedo demostrarlo de la mejor manera que puedo. Aquí está esta Vibración –y Eso es realmente todo lo que hay– del Señor, Dios. No digo que Eso es Todo para minimizarlo. Esto es Lo Más Importante –tenlo por seguro–. Pero aquí está esta Frecuencia Vibratoria y Su Vibración baja y baja y baja. Y en cuanto baja Su Vibración, se extiende por decirlo así y se aplasta y cuando los mundos inferiores La encuentran, o la materia o la densidad –como quieras llamarlo– Ella baja y baja y la Oscilación se pone más lenta y se estrecha más. Y cuando eso comienza a suceder tú has entrado en tiempo y espacio. Nos sentamos aquí por la actual lentitud en la materia de esta Vibración, y hemos perdido el Origen de Esto, por decirlo así, o

estamos en el efecto del karma que hemos creado. Pero porque las cosas son tan lentas aquí, no tenemos idea de “Oh, ya veo, estamos al efecto de esto; ¿cuándo comenzó?”. Creemos que no creamos este karma, como, “bueno, acaba de suceder” y no la podemos rastrear y no podemos entender que somos responsables de esto.

»Pero cuando nos sentamos en Meditación, algo sucede. Somos literalmente levantados, por decirlo así, en Lo que sea que quieras llamarLo, la Alfombra Mágica del Espíritu Santo, de la Corriente del Sonido –no importa como Lo llames–. Y somos recogidos y llevados por encima de la densidad de la materia y entonces estamos en la Unidad y no hay nada por lo cual esperar. El Regalo de Recorrer este Camino es que vamos “Ahí” en cualquier momento».

«Has venido aquí (a este planeta) a Conocer a ti Mismo como el Espíritu que *eres*. A mí me gusta hacer las cosas como lo dije, mediante el Conocer Esto y fortaleciendo Esto y mediante el ir a Esa Consciencia. No toma mucho; solo tengo que entonarme a mí Mismo y ¿adivina qué? El Señor, Dios, en su Misericordia, y en su Amabilidad, dice “¡Oh! Ahí está Roger; Él se entonó un poquito conmigo. ¡Bueno, déjame encontrarlo más de la mitad del camino!” Y Él lo hace. Y sucede. Yo no tengo que hacer mucho. Tú no tienes que hacer mucho. Pero Dios leerá tu Corazón. Él leerá los Deseos Más Profundos de tu Corazón.

»Es un Proceso que nunca termina y es Alegre. Por eso se te da un cuerpo y ese cuerpo, y ese otro cuerpo, para esa Oportunidad de dirigir tus emociones y tu mente y tu físico hacia Esto.

»[...]Y eventualmente cada Alma va a conocerse así Misma como el Espíritu que *es*. Porque es como ha sido preparado. Ese es el Plan para cada Alma. [...] Algunas personas la llaman Consciencia de Dios, algunas personas le llaman conciencia Crística –separada de la figura religiosa– es la Consciencia Crística o la Consciencia de Dios, Ese Alineamiento, esa Memoria Total de Quienes somos todo el tiempo.

»Y Ese es el Regalo y Ese es el Placer».

Paso a Paso

Aquí tienes una referencia para la práctica cotidiana:

1. Llama la Luz de Lo Más Alto diciendo, «Señor, Dios, ¡envíame Tu Luz!».
2. Dentro de ti Mismo deja que venga una situación en la cual has estado tratando de ser “perfecto” en este mundo.
3. Ahora, ¡pídele al Señor, Dios que se lleve este patrón de conducta de ti!
4. Dite a ti Mismo, «¡(tu nombre) está bien dejarlo ir!».
5. Conoce que ya eres Perfecto como el Espíritu que eres y Conoce que Esto es la Única Perfección.
6. Gana Fuerza Espiritual mediante el asistir a Clases; Meditaciones; Meditaciones Para La Salud Y El Bienestar y mediante la Presencia del Maestro, asistiendo a la Meditación de La Luz de Lo Más Alto; Satsang; Clases y Cursos en persona en el Centro Principal.
7. Completa ahora tu Propósito aquí pidiendo la Iniciación en la Corriente del Sonido en el Camino de la Trascendencia del Alma, contactando al Centro Regional más cercano o al Centro Principal en Nueva York al 212-828-0464; enviando un correo electrónico a info@spiritcentral.org.

Para más información o para solicitar otras Publicaciones, por favor contáctenos al
Cosmos Tree, Inc.
229 E 85 St. #1347
New York, NY 10028
212-828-0464
info@cosmostree.org
www.cosmostree.org

Las Herramientas Para Vivir
Libremente son publicadas por
Soundly, Inc. Cualquier distribución o
reproducción de esta publicación sin
permiso escrito está prohibida.
©2022, Soundly, Inc. New York, NY.